
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

Wir sind Hersteller von Innentüren mit Sitz im Münsterland und beschäftigten rund 370 Mitarbeiter. 

Wir beschichten unsere Türen u.a. mit UV-Lacken. Für die Trocknung setzen wir UV-Lampen ein, die 

die Aushärtung der Oberflächen gewährleisten.   

In Testreihen wurden UV-LED-Leuchten eingesetzt. Ein positives Ergebnis konnte hiermit nicht 

erreicht werden. Im Endverfahren wurde sogar noch mehr Energie benötigt.  

Die Rückkehr zu lösemittelhaltigen Lacken stellt für uns keine Alternative dar. Auch hier müssen die 

Reduzierungspläne eingehalten werden. 

Die UV- Lacke ermöglichen einen breiten Anwendungsbereich. Die Festigkeit, die Haftung und die 

Stabilität ermöglichen, die Qualitätsansprüche für den Kunden einzuhalten. 

Wir setzen uns auch konstant für Projekte ein, welche die Auswirkungen unserer Produkte und 

Prozesse auf die Umwelt reduzieren. 

Aus diesen genannten Gründen werden wir weiterhin darauf angewiesen sein, UV-Lampen einsetzen 

zu können.  

Den Einsatz von UV-Lampen erachten wir als unabdingbar und auch als umweltschonender. Somit 

muss die Ausnahme um 5 Jahre verlängert werden, um auch hier die Arbeitsplätze zu sichern. 
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